

# hari ini

## Dampingi Persami Kwartir Ranting Wonosari, Babinsa Wonosari Ingatkan Prokes

Budyanta - [KLATEN.HARIINI.CO.ID](http://KLATEN.HARIINI.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 23:26



*Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Bhabinkamtibmas mendampingi dan mengamankan Kegiatan Persami Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Wonosari*

Klaten - Pelda Wiradi dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten mendampingi dan mengamankan Kegiatan

Persami Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Wonosari Di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (13/8/2022)

Turut Hadir dalam kegiatan Kakorwil Sukono S.Pd., M. Pd, Pembina Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Wonosari, Babinsa Koramil 22 Wonosari, Polsek Wonosari, Siswa Siswi SD Se Kecamatan Wonosari

Pelda Wiradi Babinsa Wonosari menuturkan kegiatan Pramuka merupakan sebagai sarana mempersiapkan generasi muda yang tangguh, mandiri dan tidak tergantung dengan orang lain dan berjiwa satria serta siap menyongsong masa depan yang lebih baik.

“Ini adalah bagian dari program pembinaan teritorial di bidang pembinaan perlawanan wilayah dengan membentuk sumber daya pemuda yang terampil, tangguh dan berwawasan kebangsaan,” tutur Pelda Wiradi.

Babinsa menjelaskan bahwa dengan semakin berkembangnya teknologi sekarang ini, generasi muda khususnya adik-adik pramuka ini perlu adanya pembinaan-pembinaan, sehingga apa yang mereka lakukan tidak mudah terpengaruh kepada hal-hal yang berbau negatif yang dapat merusak masa depannya.

“Perkemahan telah mampu mengembangkan rasa persahabatan dan persaudaraan diantara sesama Pramuka, meningkatkan kedisiplinan, kemandirian dan kepemimpinan sehingga diharapkan para Pramuka yang mengikuti perkemahan akan memiliki jiwa persatuan dan kesatuan,” jelas Babinsa.

Disisi lain, Babinsa menghimbau kepada peserta perkemahan untuk selalu menjaga kesehatan, menerapkan protokol kesehatan dan menjaga keamanan pribadi serta barang bawaan hingga kegiatan perkemahan ini selesai dengan lancar dan aman. (Red)